Aktionen

Damit uns nicht langweilig wird, machen wir über das Jahr verteilt immer wieder tolle Tagesaktionen mit den Kindern...manchmal laden wir auch die Eltern dazu ein.

Wir feiern Karneval und Halloween, machen einen Kinotag, gehen Eislaufen oder auch in die Trampolinhalle. Wir basteln Laternen zusammen und auch Adventskalender. Wir waren auch schon mit einigen Kindern zusammen im Signal Iduna Park und haben uns ein Spiel von Borussia Dortmund angeschaut!

Der Nikolaus und Osterhase hat immer eine tolle Überraschung für uns und auch Mutter-, Vater- und Familientag feiern wir jedes Jahr im Wechsel.

Besondere Highlights sind jedes Jahr die Motto-Übernachtung gegen Ende des Jahres und die große Eltern-Kind-Aktion am Ende des Schuljahres.



Jedes Jahr schauen wir aufs Neue, was uns noch an tollen Aktionen einfällt…bei uns wird es also nie langweilig!

Hier sind ein paar Impressionen unserer letzten Aktionen.

